

*Résolu:* Que rapport soit fait au Conseil, demandant l'autorisation de vendre ces chevaux à l'enchère.

Ajournée pour la continuation de l'étude des affaires de l'assemblée précédente.

J.-A. LEMAY,  
Secrétaire.

## COMMISSION DES FINANCES

*Compte rendu de l'assemblée du 9 juillet*

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, président, Fraser, Guay, J.-B.-A. Martin, Laviolette et Séguin.

Les procès-verbaux des trois assemblées antérieures sont lus et approuvés.

1.—M. l'échevin Duquette se présente devant la Commission et soumet un estimé de ce que coûterait la pose de tuyaux d'eau dans certaines rues du quartier Saint-Denis.

Il est

*Résolu:* Que cette question soit renvoyée au service de l'Aqueduc avec prière de faire rapport et de s'assurer du prix que demanderait ladite compagnie pour fournir l'eau, si toutefois la Ville décidait de poser ces tuyaux.

2.—Le procès-verbal de la sous-commission *re* Assistance Municipale, assemblée tenue le 29 juin 1909, est lu et approuvé.

3.—Soumis un rapport du surintendant de l'Aqueduc au sujet de la réquisition de M. Jos. Lamarche qui demande de poser 50 pieds de tuyaux à l'angle de la rue Resther et du boulevard St-Joseph.

*Résolu:* De recommander au Conseil qu'ordre soit donné à la "Montreal Water & Power Co." de poser lesdits tuyaux suivant ses contrats avec la Ville.

4.—Soumis un état préparé par le contrôleur et le trésorier démontrant quels sont les argents au crédit des différents fonds d'amortissement.

Sur proposition de M. l'échevin J.-B.-A. Martin, il est

*Résolu:* De renvoyer ledit état à une sous-commission composée de M. le président et de MM. les échevins J.-B.-A. Martin, Fraser et Séguin qui devront voir à ce que ces fonds soient placés d'une manière avantageuse pour la Ville.

5.—Soumis un rapport du Contrôleur et du chef du département des Incendies au sujet de certains comptes en souffrance pour 1908, au montant de \$1,154.10 qui sont dus par la Commission des Incendies et de l'Eclairage pour l'entretien des chevaux.

Il est alors

*Résolu:* De souscrire au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage, recommandant que lesdits comptes soient payés à même le crédit de cette année pour l'entretien des chevaux.

6.—Soumis un rapport du Contrôleur soumettant des documents au sujet de l'expropriation des rues Marie-Anne, Dufresne et Chapleau, en vertu du règlement No 43 de la municipalité de de Lorimier, maintenant quartier de Lorimier.

*Résolu:* De recommander au Conseil qu'instructions soient données aux avocats de la Ville, au Trésorier et à l'Inspecteur de la Ville, de préparer un rôle pour la répartition du coût de ladite expropriation, s'élevant à \$31,161.94, sur les propriétaires intéressés, suivant ledit règlement No 43, et de prendre toutes les mesures légales nécessaires afin de donner effet audit règlement.

7.—Soumise une lettre de M. C.-A. Bernard, avocat, au nom des directeurs de la Compagnie du chemin de la Côte St-Michel, demandant que la question de l'achat des chemins et des droits conférés par la charte de ladite compagnie soit étudiée par la Commission.

Et un débat s'engageant, il est

*Résolu:* Que ladite lettre et tous les documents concernant cette affaire soient renvoyés à la Commission de la Voirie pour rapport sur l'opportunité d'acheter les chemins et les droits de charte de ladite compagnie.

8.—Soumis un compte de \$3.00 de MM. Mainville & Main-

*Resolved:* That a report be made to Council, asking for authority to sell said horses at public auction.

Adjourned to continue the business of the previous meeting.

J. A. LEMAY,  
Secretary.

## FINANCE COMMITTEE

*Report of meeting held the 9th July.*

Present: Aldermen L. A. Lapointe, chairman, Fraser, Guay, J. B. A. Martin, Laviolette and Séguin.

The minutes of the three previous meetings were read and confirmed.

1.—Ald. Duquette appeared before the Committee and submitted an estimate of the cost of laying water pipes in certain streets of St. Denis ward.

It was,

*Resolved:* That the same be referred to the Water Department for a report and to ascertain from the Montreal Water and Power Company at what price said Company would be willing to supply water, if the City decides to lay said pipes.

2.—The minutes of the sub-committee *re* Municipal Assistance, meeting held on the 29th June, 1909, were read and confirmed.

3.—Submitted a report from the superintendent of the Water Department concerning the demand made by Mr. Jos. Lamarche for the laying of 50 feet of water pipes corner of Resther and Boulevard St. Joseph.

*Resolved:* To recommend to Council that order be given to the Montreal Water & Power Co. to lay said pipes in accordance with its agreements with the City.

4.—Submitted a statement prepared by the City comptroller and the City treasurer, showing cash on hand pertaining to the various sinking funds.

On motion of Ald. J. B. A. Martin, it was

*Resolved:* That the same be referred to a sub-committee composed of the chairman and of Aldermen J. B. A. Martin, Fraser and Séguin to see that said fund is placed with advantage for the City.

5.—Submitted a report of the City comptroller and of the Chief of the Fire department concerning certain outstanding accounts of 1908, amounting to \$1,154.10 which are due by the Fire and Light Committee for horsekeep.

It was then

*Resolved:* To approve the report of the Fire and Light Committee recommending that said accounts be paid out of the year's appropriation for horsekeep.

6.—Submitted a report from the City comptroller submitting documents concerning the expropriation of Mary-Ann, Dufresne and Chapleau streets, in virtue of by-law No. 43 of the Municipality of deLorimier, now deLorimier ward.

*Resolved:* To recommend to Council that the City attorney, City treasurer and City surveyor, be instructed to prepare a roll for the apportionment of the cost of said expropriation, which amounts to \$31,161.94, on the interested proprietors in accordance with said by-law No. 43 and take all the necessary legal measures to give effect to said by-law.

7.—Submitted a letter from Mr. C. A. Barnard, advocate, on behalf of the Directors of the St. Michel Road Company, asking that the question of the purchase of the roads and charter rights of the St. Michel Road Co. be considered by the Committee.

And a debate arising, it was

*Resolved:* That said letter and all documents concerning this matter be referred to the Road Committee for a report on the advisability of purchasing the roads and charter rights of said company.

8.—Submitted an account of \$3.00 from Messrs. Mainville and Mainville, notaries, for a copy made at the re-